

38

UNA PROMESA PARA LOS DESANIMADOS



Para romper el hielo

- *Para ti, ¿Cuál es la mejor época del año?*
- *¿Qué es lo más memorable que compraste con tu primer salario?*

Introducción

A finales del 1873, Horatio Spafford, un abogado cristiano decidió llevar a su familia a Europa, con planes de colaborar con D.L. Moody (un famoso evangelista amigo suyo) en cierta obra evangelística. Demorado por ciertas situaciones de negocios providenciales, decidió enviar a su familia a Inglaterra primero, con la intención de unirse a ellos poco tiempo después.

Así, su esposa y sus 4 hijas se embarcaron el 22 de noviembre del 1873 en el trasatlántico "Ville du Havre", que a media travesía fue golpeado por el navío de origen inglés "Loch Earn", hundiéndose así por completo 20 minutos más tarde.

Las 4 hijas de Horacio perdieron la vida junto a 226 personas más en el hundimiento.

Ana (su esposa) logró salvar su vida milagrosamente, y al llegar a Inglaterra envió un telegrama a su esposo informándole del trágico acontecimiento. Horacio se embarcó a Inglaterra tan rápido como pudo para reunirse con su esposa. Cuando el barco en el que viajaba pasó cerca del trágico hundimiento, Horacio compuso el famoso himno "Estoy bien con mi Dios" ("It is well with my soul").

“De paz inundada mi senda ya esté, o cúbrala un mar de aflicción, cualquiera que sea mi suerte diré, estoy bien, estoy bien con mi Dios.”

“Ya venga la prueba o me tiene Satán, no amenguan mi **FE** ni mi amor; pues Cristo comprende mis luchas, mi afán, y su sangre obrará en mi favor.

La **FE** tornarése en feliz realidad al irse la niebla veloz; desciende Jesús con su gran majestad, ¡Aleluya! Estoy bien con mi Dios.”

Horacio G. Spafford era un hombre con fe. La fe fue su respuesta a las circunstancias adversas que vinieron a su vida.



Texto para el estudio

“Esforzaos y cobrad ánimo; no temáis, ni tengáis miedo de ellos, porque Jehová tu Dios es el que va contigo; no te dejará, ni te desampará”. **Deuteronomio 31:6.**

Interpretando el texto

La clave para vencer el desánimo es recordar las promesas de Dios y apropiarnos de ellas por fe. Cuando conocemos al Señor, podemos pararnos en las promesas que Él le ha dado a Su pueblo en Su Palabra.

Este conocimiento hizo que el apóstol Pablo prosiguiera, predicando el evangelio y eventualmente terminando en una cárcel romana donde perdió la vida. Desde la cárcel, escribió, “prosigo a la meta, al premio del supremo llamamiento de Dios en Cristo Jesús” (Filipenses 3:14). Él pudo continuar en medio de la persecución, rechazo, golpes y desánimo, porque sus ojos estaban en el premio definitivo: escuchando de su Señor y Salvador las palabras “¡bien hecho!” (ver Mateo 25:23; Apocalipsis 22:12).

Tema

“En la experiencia de todos llegan momentos de profundo desánimo y hondo abatimiento. Son días esos en que nos domina la tristeza, y es difícil creer que Dios sigue siendo el bondadoso benefactor de sus hijos terrenales; días en que las tribulaciones atormentan el alma hasta el punto que se desea la muerte.

Entonces es cuando muchos se apartan de Dios y caen en la esclavitud de la duda y el yugo de la incredulidad. Si en ocasiones tales, merced a la percepción espiritual, pudiéramos discernir el significado de las providencias divinas, veríamos que los ángeles están tratando de salvarnos de nosotros mismos, y luchando por afirmar nuestro pie sobre un cimiento más firme que las colinas eternas; entonces surgiría en nuestro ser nueva vida y fe” (MeM 338).

“Cuando nos asimos de su fortaleza por medio de la fe, él [Dios] transformará en forma maravillosa lo que parece más desesperado y desanimador”. (8T,12).

“Es obra de Satanás desalentar al alma, y es obra de Cristo inspirarle fe y esperanza” (DTG 214).

Conclusión

No puedo decirte que no habrá tormentas, solo puedo decirte que Jesús va a estar contigo en cada una de ellas, y que por más fuerte que sean las pruebas, Él te puede dar paz. No suena lógico, no parece posible... pero lo es. No te aferres a las tormentas, son pasajeras, tómate fuerte de quien nunca cambia y nunca pasará: Jesús.



Actividad para llevar esperanza a la comunidad

- Prepare y realice alguna iniciativa adecuada para beneficio de los niños, que deambulan por la calle.